

**Broadband :
l'ART publiera
un article dans
le magazine
« L'ingénieur »**

Dans un communiqué publié hier, l'Autorité de régulation des télécoms (ART) a indiqué qu'un article élaboré par l'association paraîtra dans le premier numéro de l'année du magazine *L'ingénieur*, publié par l'ordre des ingénieurs de Beyrouth.

Cet article abordera notamment les moyens de mettre en place l'infrastructure nécessaire à l'Internet haut débit (broadband) dans les nouveaux immeubles, poursuit le communiqué, soulignant que cette initiative s'inscrit dans le cadre de la coopération entre l'ART et l'ordre des ingénieurs.